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日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

 

前回議事

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

議 案 

第１２号 

 

○関根教育長 

令和４年第５回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和４年第４回定例会の議事録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○小林委員、関根委員 

数点修正箇所の部分あり。その後修正。 

 

○関根教育長 

よろしいでしょうか。それでは、承認いただきましたので、

前回署名委員として指名された委員は署名をお願いします。 

【第４回定例会署名委員：関根委員・杉田委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 議事録の署名委員を指名いたします。 

４番 清水委員、５番 小林委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 学校の様子について 

２ 小中学校人事課市町村教育委員会訪問からについて 

３ 令和４年度第２回北部教育長会議からについて 

４ 令和４年度第２回町内定例校長会（R040510）での教育長 

指示・連絡事項について 

 

〇委員全員 

 なし 

  

○関根教育長 

日程第４ 議案第１２号 寄居町都市公園条例の制定に対す

る意見の回答について を議題といたします。事務局より説明
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

をお願いします。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

〇関根委員 

 鉢形城公園については、寄居町都市公園条例にもりこまない

とのことですが、これでは罰則についての均衡が保たれないの

ではないでしょうか。 

 

〇黒瀨生涯学習課長 

 鉢形城公園は文化財保護法が適応されるため、そちらの法で

罰則規定があります。 

 

〇関根委員 

数点修正箇所の部分あり。その後修正。 

 

○関根教育長 

ほかにないようですので、可決することといたしますが、よ

ろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第１２号につきましては、原案どお

り可決いたします。 

 

○関根教育長 

日程第５ 諸報告に入ります。教育総務課から順次報告をお

願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

１ 男衾中学校長寿命化改修事業について 

 

○岡田教育指導課長 

１ より・E土曜塾について 

２ 夢をはぐくむ講演会について 

３ 小学校巡回企画展について 
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４ ヤングケアラー実態調査について 

 

○黒瀨生涯学習課長 

１ 鉢形城歴史館・埼玉県立歴史と民俗の博物館共催事業の結  

  果について 

 

○清水委員 

本年度の教育行政重点施策が着々と実施されていることにつ

いて評価したい。 

・「夢をはぐくむ講演会事業」の成果指標の実施回数、目標値

について（目標値が各学校１回となっているが、１回だけ開催

される講演会に各中学校３年生保護者が参加すれば、各学校１

回のカウントになるのか？） 

・保護者だけでなく、中学校３年生の参加を多く募る工夫に

ついて。 

 

○岡田教育指導課長 

 各学校１回のカウントと考えます。せっかくの機会ですので、

保護者の方にも受験を早めに意識してもらうために本年度は一

括して実施予定です。 

 講演会の内容は保護者対象となっており、参加できない方に

もご覧いただけるようオンデマンドでも実施予定です。 

 

○清水委員 

講演会終了後の個別相談会の具体的内容について。 

 

○岡田教育指導課長 

 保護者に対して進路の相談を想定しています。初めて受験生

をもつ保護者は、どうやって受験校を選ぶのか不安だと思いま

すので、受験のプロである講師から相談を受けるという形式で

す。 

 

○清水委員 

「小学校巡回企画展」の事業は、教育行政重点施策の基本目

標を実現する町の特色ある教育実践のスタートとなる事業だと

思います。特に県の博物館施設とタイアップした３年間継続す

る教育実践は、未曾有の貴重な実践であることから、報道機関

等への積極的な周知を図ってほしいと思います。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

○岡田教育指導 

 ありがとうございます。 

 

〇清水委員 

 「ヤングケアラー」に該当する児童・生徒がクラスに少なくと

も一人はいるとした調査結果もあるそうです。 

 ヤングケアラーに関するアンケート実施後の対応について。 

 

○岡田教育指導課長 

 教職員にも理解してもらうために、夏休み中に人権教育研修会

で県職員の方から講演をしていただく予定です。同和教育の充

実を含めての講演となります。また、福祉課、子育て支援課と

連携しサポート体制を組織する予定です。 

 

○関根委員 

 男衾中学校長寿命化改修事業について、アンケート回答者へ

の報告方法と時期について教えてください。 

 

〇黒瀨教育総務課長 

 工事の時期と調整をしながら、何らかの形で、年度末もしく

はそれ以降に回答したいと考えています。 

 

〇小林委員 

 男衾中学校長寿命化改修事業について質問あり。 

 

○関根教育長 

次に６月２５日から７月末までの行事予定を別紙により報告

を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・岡田教育指導課長・黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○関根教育長 

日程第６ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何
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閉 会 

 

 

 

かございますか。 

 

○関根委員 

 来年の３月の定例会について提案あり。 

修学旅行について質問あり。 

 

○黒瀨教育総務課長、岡田教育指導課長 

協議を行う。 

 

〇清水委員 

 最近のウクライナ情勢やコロナ禍の影響で、いろんな食材が

値上がりして、学校給食にも影響を与えている旨の報道があり

ます。寄居町では、給食費は、重点施策１４取組３で第３子以

降の給食費無償化が明記されていますが、今後何らかの対応を

迫られる可能性もあると思われます。給食費の無償化が喧伝さ

れる昨今、寄居町では、食材価格の高騰分については、町の負

担で対応できればと思いますが、お考えをお聞かせください。 

 

○黒瀨教育総務課長 

給食費につきましては、国の交付金が全市町村に割り当てら

れるようですので、財政当局と相談をして、対応する予定です。  

現在は、油の高騰が給食のメニューに影響を与えている状況

です。揚げ物の回数を減らすほか、単価が安い食材にするなど、

メニューの工夫をしているところです。また、近隣市町村では

主食を各ご家庭からおにぎりで持参するといった事例もありま

す。 

 

〇関根教育長 

以上で協議事項１を終了いたします。 

続きまして、協議事項２ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和４年第６回定例会を決定します。

令和４年６月２４日（金）１５時００分より行います。 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


